

22 de septiembre de 2025

## **Banco Central de Chile culmina implementación de nuevo estándar de mensajería financiera**

El Banco Central de Chile finalizó la implementación del nuevo estándar global de mensajería financiera ISO 20022 para el Sistema de Pagos de Alto Valor, proceso iniciado en 2022 y que se desarrolló en conjunto con la banca y las infraestructuras del mercado financiero.

La adopción de este estándar global promueve una mayor eficiencia, interoperabilidad y seguridad en las transacciones financieras. Su implementación se llevó a cabo en dos etapas: la primera finalizó el 25 noviembre de 2024 y la segunda el pasado 8 de septiembre.

Con esta iniciativa, el Banco Central da cumplimiento a un requerimiento internacional establecido por SWIFT, la principal red global de comunicación financiera, que impulsa la adopción de ISO 20022 como nuevo estándar para la mensajería entre instituciones financieras.

Este nuevo estándar permite a las instituciones financieras intercambiar información clara, precisa y detallada a través de un lenguaje común para las transacciones financieras. Esto promueve una mayor interoperabilidad y eficiencia en los pagos, tanto locales como transfronterizos, y contribuye a la capacidad de adaptación a futuras innovaciones tecnológicas. Además, abre espacios para potenciales ahorros en el costo de procesamiento, debido a su aporte a la automatización de mensajería.

Con esta migración, Chile se convierte en el segundo país de Latinoamérica en adoptar íntegramente el estándar ISO 20022 en su Sistema de Pagos de Alto Valor, cumpliendo con el calendario global establecido por SWIFT y sumándose al grupo de países cuyos sistemas ya operan bajo este estándar.

